
105 學年第一學期提送兩校區宿委會提案 

 提案一： 

 案由：擬自 106 年起，取消每間寢室之中華電信門號，提升每間寢室之網路品  

       質，請討論。 

 說明： 

一、 現行宿舍每間寢室均有一門中華電信市內電話門號(只能接聽，不能撥

出)，檢討成效並不彰，每年卻要花費宿舍費約新台幣壹佰萬元。 

二、 以往學生宿舍使用學術網路期間，每年均撥用宿舍費約新台幣柒拾萬-

捌拾萬元，輪流更換 9棟宿舍之伺服器(每年換 2-3 棟)。 

三、 為提供優質的學生宿舍網路，自 105 年 9月起，已將原來的校園學術網

路，提昇改為中華電信光纖寬頻網路(現行是 100M/5 間)。 

四、 為提供更佳之寢室網路品質，106 年度中華電信提出之學生宿舍光纖寬

頻網路報價(300M/5 間)為新台幣貳佰壹拾萬元；檢討由於預算額度有限，

擬取消各寢室之中華電信室內電話門號(話機由中華電信收回)，以該需

支付之 100 萬/年電話費，及每年汰換學術網路伺服器之 70-80 萬/年，

再另檢討額度，用來支付中華電信學生宿舍網路費用。 

 決議： 

       燕巢校區(105 年 10 月 27 日宿委會議)：出席 19人，已過半數以上，全 

       數同意，照案通過。 

       和平校區(105 年 11 月 2日宿委會議)：出席 18人，已過半數以上，全 

       數同意，照案通過。 

 

 提案二： 

 案由：擬將學生宿舍現行之有線電視系統，更換為中華電信 MOD 寬頻電視系  

 統，請討論。 

 說明： 

一、 現行和平校區有線電視為港都有線電視系統，燕巢校區為南國有線電視 

系統，每台月收視費為 500 元。 

二、 兩家有線電視系統，配合政府政策，將於本年底前，全部提昇為數位化(現 

行是類比式)，收視費維持不變。 

三、 配合有線電視數位化，每台電視需配置一台數位機上盒，惟本校兩校區

目前拉接之有線電視線路，均為民國 90年時所自行配線(系統商不負責

配線)，無法滿足數位化收視系統(目前和平校區裝上機上盒，即訊號不

足，無法收視)，如要重新拉接數位化線路，工程浩大持久，且所費不貲

(工期約 3個月，共約需新台幣 60萬元)。 

四、 本校與兩家有線電視系統商，年合約和平校區是105年11月14日到期，

燕巢校區是 106 年 5月 31 日到期。 



五、 配合宿舍已全面改用光纖寬頻，各宿舍交誼廳內之電視，擬全面改裝設

中華電信 MOD 寬頻電視系統，每台月收視費為 248 元(較有線電視收視價

格便宜一半)。 

決議： 

       燕巢校區(105 年 10 月 27 日宿委會議)：出席 19人，已過半數以上，全 

       數同意，照案通過。 

       和平校區(105 年 11 月 2日宿委會議)：出席 18人，已過半數以上，全 

       數同意，照案通過。 

 

 提案三： 

 案由：擬辦理評選各棟宿舍最優舍務員，請討論。 

 說明： 

 一、  為考評各棟宿舍舍務員服務成效，於 104 年 12 月份，辦理「舍務員滿意 

       度調查」，惟成果不彰，經檢討，本年擬改為辦理「評選各棟宿舍最優舍 

       務員」。 

 二、  評選最優舍務員，完全由宿委會主導(生輔組僅印製選票)，計劃於 105 

       年 12 月份實施，每棟宿舍舍務員 3人，由該棟全體住宿生實施評選(以 

       寢為單位)，得票最高者，獲評為該棟最優舍務員。 

 三、  評選最優舍務員共 8人，每人發獎金新台幣壹仟元，及感謝狀乙幀，於     

       106 年寒假舍務員講習時，由學務長頒發。 

 決議： 

       燕巢校區(105 年 10 月 27 日宿委會議)：出席 19人，已過半數以上，全 

       數同意，照案通過。 

       和平校區(105 年 11 月 2日宿委會議)：出席 18人，已過半數以上，全 

       數同意，照案通過。 

 


